

Grosserfolg für Buhwil-Neukirch an den Schweizermeisterschaften der Armbrustschützen in Wil

Überraschend gewinnt die 23-jährige Mara Schönholzer aus Neukirch an der Thur den Schweizermeistertitel stehend bei der Elite. Janis Munz und Lea Staub aus Schönenberg belegen bei den Junioren die Ränge 4 und 6.

Mara Schönholzer Schweizmeisterin 2019

In einem Vorprogramm auf dem Heimstand mussten sich 30 Armbrustschützen aus der ganzen Schweiz für die Teilnahme an den Schweizermeisterschaften über die 10Meter Distanz in der Königsdisziplin stehend qualifizieren. Am Samstag fanden nun die Titelwettkämpfe in Wil (SG) statt. Nach einem Programm über 40 Schüsse qualifizierten sich die besten 8 Teilnehmer für den grossen Final.

Mara Schönholzer aus Buhwil-Neukirch lag nach diesen 40 Schüssen mit 387 Punkten punktgleich mit Joëlle Baumgartner (Blausee-Mitholz) in Führung, dicht gefolgt von Jonas Hansen (Ettiswil) mit 386. Die acht Finalteilnehmer lagen alle innerhalb von 387 – 383 Punkten sehr dicht beieinander.

Kommandierter Final

Nun folgte ein kommandierter Final. Maximal 75 Sekunden stehen für die Schussabgabe zur Verfügung und jeder Schuss wird einzeln und sofort ausgewertet. So kann das Publikum laufend mitverfolgen wie sich die Resultate entwickeln. Dabei werden die Punkte aus der Qualifikation mitgenommen und laufend mit den im Final erzielten Punkten addiert.

Dieser Final war an Spannung kaum zu überbieten. Nach 10 Finalschüssen lagen Mara Schönholzer, Joëlle Baumgartner und Jonas Hansen alle punktgleich mit 482 Punkten in Führung. Nun folgte ein Ausstich. Dabei wird solange weitergeschossen bis jemand mit einer tieferen Schusszahl ausscheidet. Beim ersten Schuss erzielten die drei alle eine 9 es ging also weiter. Beim zweiten Schuss erzielte Joëlle Baumgartner eine 9 während Jonas Hansen und Mara Schönholzer je eine 10 notierten. Nun also machten Mara und Jonas den Titel unter sich aus. Dabei hielt Mara Schönholzer mit einer 9 gegenüber einer 8 von Jonas Hansen das bessere Ende für sich und gewann so erstmals bei der Elite den Schweizermeistertitel.

Junioren aus Buhwil-Neukirch ebenfalls sehr überzeugend

Gross war die Freude als auch bei den nachfolgenden Juniorenwettkämpfen gleich zwei junge Frauen aus den Reihen der Armbrustschützen Buhwil-Neukirch die Qualifikation für den Final der besten 8 schafften.

Janis Munz erzielte in der Qualifikation 348 Punkte und lag damit auf Rang 5 und ihre Vereinskollegin Lea Staub folgte 334 Punkten auf Rang 6. Nun galt es auch hier sich im kommandierten Final zu beweisen. Die Spannung war gross und Janis Munz gelang es sich mit einem sehr guten Resultat von 441 Punkten noch auf den 4. Schlussrang zu verbessern. Lea Staub erreichte mit 423 Punkten den guten 6. Schlussrang.

Erfolgreich ins Jubiläumsjahr gestartet

Die Armbrustschützen aus Buhwil-Neukirch sind also äusserst erfolgreich in die neue Saison gestartet. Es ist für die Armbrustschützen aus Buhwil-Neukirch ein ganz besonderes Jahr, denn der Verein feiert sein 125 Jahr Jubiläum. Dazu findet im Rahmen des traditionellen Speckschiessens vom 22. – 28. April 2019 am Sonntag, 28. April 2019 ein Jubiläumsakt statt. Weitere Informationen folgen zu einem späteren Zeitpunkt.

Weitere Informationen und detaillierte Ranglisten finden Sie im Internet über www.easv.ch